

全国的に記録的な猛暑となった今年の夏。メインとなる大屋根工事は、強烈な照り返しの中での作業となりました（汗）多くの台風にも見舞われましたが、大きな影響もなく、工事は順調に進んでいます。

第2期工事

市役所のシンボルとなる大屋根の建設は、現在鉄骨工事が進行中で、10月末ごろまで続く予定です。また、レストランが入る多目的ホール棟では、外装工事が進んでおり、大屋根広場とともに、まちのにぎわいの創出に期待が膨らみます。



定点写真



7月



9月

第2期工事全景



大屋根の下

初公開!

数沢川を地中化するためのボックスカルバートの設置が完了しました。今回は、内部で撮影した貴重な写真を公開します。10月初旬には、水路の切り替えを行う予定です。



ボックスカルバート内部

国体PR本格化

茨城国体の開催まで、あと1年となりました！日立市では、ポスターやのぼり旗、垂れ幕、横断幕を掲示するなど、おもてなしの心で国体開催の気運を盛り上げています。日立市出身のイラストレーター、みうらなおこさんがデザインした「いばラッキー」も、新庁舎のあちらこちらで笑顔を振りまっています☆



憩いの場出現?

南東側のエレベーターで7階に上がると、目の前に太平洋が広がります。反対側の西側ラウンジからは、これからの季節、山々の紅葉をお楽しみいただけます。この度、眺望をゆっくりと楽しんでいただくためのテーブルとイスを設置しました。憩いの場としてご利用ください。



7階西側



7階東側

ご当地アイス

新庁舎1階のヤマザキショップで、「ベストセクションひたち」のひとつである「ポポーアイスクリーム」と「むらさきいもアイスクリーム」の販売を始めました！日立市地域ブランド認定品の味を、ぜひご賞味ください！



各270円（税込）

壁面の彩り



※パノラマ撮影

1階の南側通路に「ひたちアートプロジェクト」公募展の作品を展示しています。日立市をテーマにしたアート作品で街の空きスペースを彩り、地域の魅力を発信する活動をしています。日立の「いいね！」を再発見できるかもしれません。

全体スケジュール

第2期工事

数沢川改修工事



日立市 新庁舎建設課



そこ吹く風、ひたち風。

※県内大学生と市若手職員によるワーキンググループで作成したイメージマークとキャッチコピーです。「新しい風を日立市から吹かせていきたい」というメッセージが込められています。

317-8601
 茨城県日立市助川町1-1-1
 TEL 0294-22-3111 (内線384)
 FAX 0294-22-7170
 chouken@city.hitachi.lg.jp
 http://www.city.hitachi.lg.jp/